

Als ich heute Abend nachschaute, waren es 3.500 Shares und ...

## 30K Kommentare

Mein Freund hatte mir geschrieben und gesagt: "Du musst einige der Kommentare lesen". Ich habe sie durchgelesen, und es ist klar, dass es ein Forum für Berichte über Impfschäden geworden ist. Ich habe einige unten hinzugefügt. Ich kann auf keinen Fall 30.000 Kommentare durchgehen, daher hier eine "erste Auswahl". **[Update: jetzt 32.000 Kommentare]**

[Kim L. Coppersmith](#)

**Mein Vater hatte eine Woche nach seiner ersten Spritze einen Herzinfarkt.** Er wurde in einem ernsten Zustand mit dem Hubschrauber nach Waikato geflogen. Er ist zwar 81 Jahre alt, aber sechs Wochen zuvor war sein Herz gründlich untersucht worden, und man hatte ihm gesagt, dass es für sein Alter in ausgezeichnetem Zustand sei. Er ist/war sehr aktiv und fuhr 5 Tage pro Woche 40 Kilometer mit dem Fahrrad. **Der Herzinfarkt war auf ein Blutgerinnsel zurückzuführen.** Er wird die zweite Spritze nicht bekommen.

[Al Jonson](#) [Kim L. Coppersmith](#) Ich sende dir und [Daniel](#) und deinem Vater viel Liebe. Die Lügen müssen aufhören.

[Julie King](#)

**Der Vater eines unserer Fahrer hatte vor 2 Tagen, eine Woche nach Jab, einen Herzinfarkt. Unser Freund ist seit einem Monat halb gelähmt** und fühlt sich immer noch nicht richtig.

[Stace Da Ace Thompson](#)

Aber niemand kann **uns sagen, was in einem Jahr, 5 oder 10 Jahren passieren wird, oder?** Nur die Zeit wird es zeigen, und wenn 90% des Landes geimpft sind, sollten wir alle sicher sein? Auch die 10%, die nicht geimpft sind, wie Polizei und Politiker, die nicht geimpft werden müssen?

[Nimmi Valia](#)

Wir sollten in der Lage sein, unsere eigene Wahl zu treffen, Jacinda Ardern. Dieser Impfstoff ist nicht für jeden geeignet, denn jeder Mensch ist anders und reagiert anders auf verschiedene Dinge. Die Regierung muss das verstehen.

Ich hatte meine erste und hatte zum ersten Mal in meinem Leben Anaphylaxie. Für die 2. ist es ein NEIN von mir! Ich danke Ihnen!

[Laurel Kells](#)

**Lassen Sie uns über die Löschung der NZ-Facebook-Gruppe sprechen, in der alle persönlichen negativen Reaktionen aufgelistet waren.**

[Suze Crawley](#)

**Der Schwager eines guten Freundes ist gestorben, und ein anderer Freund hatte einen Todesfall bei seiner Arbeit.** Ein Mädchen aus meiner Schulzeit wurde im Ferienzentrum fast ohnmächtig und konnte sich ein paar Tage lang nicht bewegen, und **ich habe von einem anderen Bekannten gehört, der eine Bell'sche Lähmung hatte** ... meine unmittelbare Familie hatte nur wunde Arme und Müdigkeit. Vielen Menschen geht es gut, aber vielen nicht, das ist sehr besorgniserregend.

[Letetia Kelly](#)

**Ich glaube nicht, dass sich die Sache so entwickelt, wie Sie es wollten, [Jacinda](#).**

[Molly Mahoney Mundell](#)

Lesen Sie die Antworten, Jacinda? Eine Geschichte nach der anderen... dieser Impfstoff ist nicht für alle Menschen geeignet. Haben Sie etwas Respekt vor den individuellen Bedürfnissen, hören Sie auf, Ihr Land zu schikanieren. Lassen Sie uns frei leben, basierend auf dem, was am besten für uns und unsere Familien ist, und nicht auf dem, was am besten für Ihren Ruf ist.

[Chris Jacko Jackson](#)

Lassen Sie uns auch über die Menschen sprechen, die die 114 Milliarden Dollar Schulden, die sich angehäuft haben, zurückzahlen müssen. Nur 2,5 Milliarden für Lohnzuschüsse. 0,2 % davon sind für die psychische Gesundheit vorgesehen. Wie viele Milliarden werden für Werbung/Gehirnwäsche ausgegeben. Unser Land ist derzeit so hoch verschuldet wie nie zuvor, und die Verantwortung dafür fällt auf den Steuerzahler zurück. Meine Urenkel werden diese Schulden bezahlen.

[Brooke Manukau](#)

Nun, das ging runter wie eine Tonne Blei, nicht wahr.... Es wird Zeit, dass die Wahrheit ans Licht kommt.

[Flossie Drake](#)

**Meine Eltern entwickelten beide nach der zweiten Impfung grippeähnliche Symptome. Meiner Mutter ging es gefährlich schlecht, sie bekam eine Lungenentzündung und wurde für zwei Wochen ins Krankenhaus eingeliefert.** Das war sehr beängstigend. Das ist jetzt 6 Wochen her und es geht ihr immer noch nicht gut.

[Sharon Alice Regan](#)

Die Teenager tun mir leid, denn sie sind es, die nach.... gehen. John Key sagte, wenn man sie davon abhält, auf Konzerte oder R&V zu gehen, werden sie bald Schlange stehen, um sich impfen zu lassen.

Das ist Schikane und Erpressung ... es ist widerlich, wozu sich eine Regierung herablassen kann In den letzten zwei Wochen gab es verzweifelte Maßnahmen im Radio und Fernsehen, in denen ständig gesagt wurde, dass man sich impfen lassen muss, ganz zu schweigen von den Impfbussen vor KFC usw., als Auckland in Stufe 3 übergang ... impfen, während man wartet Die Menschen sollten das Recht haben, zu wählen, und es sollte keine Diskriminierung geben.

[Sujean Elgar](#)

Meine Freundin landete im Krankenhaus am Tropf und konnte nicht mehr aufhören zu erbrechen..... Sie erzählte der Krankenschwester, dass sie erst am Vortag geimpft worden war, und die Krankenschwester wies sie ab und sagte, nein, das hätte nichts mit dem Impfstoff zu tun, und das scheint hier das Problem zu sein, das einfach so abgetan wird.

[Chloe Mansfield](#)

Mein Vater hat jetzt Herzprobleme nach der Einnahme Ihres experimentellen Jab.... scheint nicht sooo sicher und wirksam zu sein

[Chris Jacko Jackson](#)

Ich werde alles tun, was ich will, ich widerstehe den Forderungen. Wenn wir gezwungen werden, diese Spritze zu bekommen, sind wir dann wirklich frei zu wählen? Wenn ich gezwungen werde, werde ich nicht stillschweigend gehen, nicht weil ich ein Radikaler bin, sondern weil ich mit Rechten geboren wurde, die mir niemand nehmen kann. Vergessen Sie nicht, dass jeder mit diesen Rechten geboren wird, und Sie können damit machen, was Sie wollen. Ende der Diskussion.

[Jac Watson](#)

## **Ein 23-Jähriger bekam die Spritze an einem Freitag und war am Samstag an einem Herzinfarkt gestorben. Das passiert soooo oft. Junge Menschen sollten nicht auf diese Weise an Herzinfarkten sterben!!!**

[Duncan Beall](#)

Mein Schwiegervater lag zwei Wochen lang im Krankenhaus und konnte kaum atmen. Er reagierte auf die erste Impfung, und die Ärzte sagten sofort, dass er es nicht schaffen würde. Er hat es geschafft, aber es stand auf der Kippe, und seither hören wir durch Freunde täglich von mehr und mehr Fällen, die schwere Reaktionen hatten. Es ist erschütternd für uns, dass wir in den Medien wie ein Witz behandelt werden, sei es in den Nachrichten oder in der NZH. Wir werden zum Schweigen gebracht, weil es so polarisierend ist und wir nichts getan haben, um das zu verursachen. Es ist eine Beleidigung anzunehmen, dass wir alle unsere Recherchen online durchgeführt haben, denn ich bin sicher, dass die Medienleute keine Mikrofiche oder Enzyklopädien benutzen. Wir sind echte Menschen, die echte Menschen kennen, denen etwas zugestoßen ist, und das sind keine bloßen Zufälle, und wir werden lächerlich gemacht und verurteilt. Das ist nicht die NZ, die wir kannten. Wenn es Novavax gäbe, wären wir die Ersten, die es bekämen, aber bei Pzifer wird uns keine Drohung mit dem Verlust von Freiheit oder Freundschaften den Arm verdrehen. Wir haben zu viel gesehen und wissen zu viel.

[Dave Baldwin](#)

Abgesehen davon, dass eine Freundin (per Video) mit ansehen musste, wie ihre Mutter aufgrund von Grenzbeschränkungen an einer Blutgerinnung starb, möchte ich über die negativen Ereignisse sprechen, die ich erlebe (wie zweifellos viele andere auch). Ich möchte Ihnen von dem schwarzen Hund erzählen, der mich jeden Tag besucht. Von dem überwältigenden Gefühl der Hoffnungslosigkeit, das Selbstmord zu einer sehr realen Option macht. Die Hoffnungslosigkeit, die in erster Linie durch die irrsinnige Politik und die Anwendung fehlerhafter wissenschaftlicher Erkenntnisse verursacht wird, auf die nun die Androhung von Zwangsimpfungen und Strafen gegen diejenigen folgt, die einfach nur ihre eigenen Entscheidungen treffen, friedlich zur Arbeit gehen und in der Nähe ihrer Familien sein wollen. Halten Sie es wirklich für angemessen, dass Chris Hipkins damit droht, dass er uns jagen wird, um uns und den Rest Ihrer Regierung in die Mangel zu nehmen, um nichts als Angst zu verbreiten? Meinen Sie nicht, dass es an der Zeit ist, Ihre Presse zu befreien, damit sie frei darüber sprechen kann, was hier und in Übersee wirklich geschieht? Glauben Sie, dass es an der Zeit ist, dem Team von 5 Millionen "SORRY" zu sagen?

[Amanda Klein](#)

Das sind keine "Nebenwirkungen", Jacinda, das sind unerwünschte Ereignisse, und viele davon sind schwerwiegend. Soweit ich weiß, wurde Ihrem Ausschuss ein Papier vorgelegt, aus dem hervorgeht, dass nur 5 % jemals gemeldet werden.

[Bhavisha Patel](#)

Ich bin nicht gegen Impfungen und bin vollständig geimpft, aber für mich war es kein Zuckerschlecken. Nach der ersten Dosis hatte ich Kopfschmerzen, Fieber, Übelkeit, Schwindelgefühl und einen wunden Arm. Nach der zweiten Dosis war es noch viel schlimmer - alle meine Muskeln, Gelenke und Nerven hatten stechende Schmerzen, ich hatte Herzklopfen und Brustschmerzen, Übelkeit, Schwindel, hohes Fieber, einen wunden Arm und fühlte mich lethargisch. Ich habe jetzt immer noch Herzklopfen, und meine zweite Dosis ist fast einen Monat her - ganz zu schweigen davon, dass ich erst 26 bin und mich für gesund halte. Es war eine schreckliche Erfahrung, und ich denke, dass diese unerwünschten Nebenwirkungen offengelegt und gemeldet werden sollten, damit die Menschen jedes Detail kennen und eine fundierte Entscheidung für ihren Körper und ihr Leben treffen können. Nochmals: Ich bin nicht gegen den Impfstoff, sondern nur für offene, vollständige und ehrliche Informationen - wenn ich gewusst hätte, wie häufig es vorkommt, wäre ich damals vielleicht nicht so verängstigt gewesen.

[Michael van Heerden](#)

Nebenwirkungen, die ein bis zwei Tage andauern, sind ein Witz. Ich habe mich zum ersten Mal impfen lassen, weil ich glaubte, dass es das Richtige ist, und nach einer Woche kann ich immer noch nicht viel tun, weil ich unter einem leichten Kopfschmerz leide, ich kann nichts Anstrengendes tun,

weil ich mich ausgelaugt fühle und schlafen gehen muss. Mit Kopfschmerzen zu leben ist nicht gerade ein Vergnügen. Mein Leben hat sich in dieser letzten Woche zum Schlechten verändert. Wem kann ich dafür danken, dass mein Leben auf kurze Momente reduziert ist, in denen ich nichts tun kann? Ich werde mir keine zweite Impfung geben lassen, die Risiken überwiegen die Vorteile.

[Julia Bockett](#)

Der Vater meines Freundes starb eine Woche nach seiner zweiten Impfung. Meine Schwiegermutter hat anhaltende Schmerzen im Arm und wacht morgens mit einem schmerzhaften, toten Arm auf, obwohl sie vor Wochen geimpft wurde. Die Ärzte melden dies nicht an CARM. Warum wird dies ignoriert?

[Jess Knight](#)

Und was ist mit dem armen Mädchen in Auckland, das 5 Tage nach der zweiten Impfung einen Krampfanfall erlitt? Ihr Anfall war so heftig, dass sie sich im Badezimmer das Genick brach und infolgedessen starb. Die Ärzte sagten, dass es keine Reaktion auf den Impfstoff war, weil es erst 5 Tage danach war!!! Was ist mit ihr? Ihre Mitbewohnerin, die sie gefunden hat? Und ihre Familie, Jacinda??? Ja... bitte... lasst uns darüber reden...

Quelle: <https://gumshoenews.com/2021/09/28/jacindas-fakebook-post-30000-comments-expose-vax-injury-and-deaths/>  
20211003 DT (<https://stopreset.ch>)

When I looked this evening, there are 3,500 shares and ...

## 30K Comments

My friend had written to me and said, "You must read some of the comments". I scanned through them, and it is clear, it has become a vaccine injury reporting forum. I have added some below. There is no way I am going through 30,000 comments, so below is a "first grab" selection. [Update: now 32,000 comments]

[Kim L. Coppersmith](#)

**My Father had a heart attack one week after his first shot.** He was helicoptered to Waikato in a serious condition. Admittedly he is 81 however he had had a thorough heart check six weeks previously and had been advised his heart was in excellent condition for his age. He is/was extremely active and cycled 40 kilometres 5 days a week. **The heart attack was due to blood clots.** He is not going to get his second shot.

[Al Jonson](#) [Kim L. Coppersmith](#) Sending much love to you and [Daniel](#) and your Dad. The lies must stop.

[Julie King](#)

**One of our drivers father had heart attack 2 days ago one week after Jab. Our friend got half paralyzed one month later** he still not feeling right

[Stace Da Ace Thompson](#)

But **no one is able to tell us what might happen in a year, 5, 10 years from now can they?** Only time will tell and if 90% of the country is vaccinated we should all be safe? Even the 10% who aren't like Police , Politicians who aren't required to?

[Nimmi Valia](#)

We should be able to make our own choice Jacinda Ardern. This vaccine is not right for everyone, as everybody is different and react differently to different things. Government needs to understand this.

I had my first one and had anaphylaxis for the first time in my life. It's a NO from me for the 2nd one! Thank you!

[Laurel Kells](#)

**Let's talk about the deletion of the NZ Facebook group that listed everyone's personal adverse reactions.**

[Suze Crawley](#)

**A good friends brother in law has died, and another friend has had a death at their work.** A girl from my school days nearly passed out at Vac centre and couldn't move for a few days and **have heard of another contact who has had a Bell's palsy** turn ...my immediate family have only had sore arms and tiredness. Lots of people are OK BUT alot are not, it's very concerning

[Letetia Kelly](#)

**I don't think this is panning out the way you wanted it to [Jacinda](#).**

[Molly Mahoney Mundell](#)

Are you reading the replies Jacinda? Story after story... this vaccine is not suitable for all people. Have some respect for individual needs, stop bullying your country. Let us live freely based on whats best for us and our families, not by whats best for your reputation.

[Chris Jacko Jackson](#)

Let's also discuss the people who are going to have to pay back the 114 billion dollars of debt that has accumulated. Only 2.5 billion on wage subsidies. 0.2% of that set aside for mental health services. How many billions are being spent on advertising/brainwashing. Our country is currently the most indebted it has ever been and the accountability falls back on the taxpayer. My great grandchildren will be paying this debt.

[Brooke Manukau](#)

Well this just went down like a barrel of lead didn't it.... About time the truth started coming to light

[Flossie Drake](#)

**My parents both developed flu like symptoms after their second vaccination shot. My Mum becoming dangerously unwell and developed pneumonia, was admitted to hospital for two weeks.** Very frightening. Has been 6 weeks and she is still unwell

[Sharon Alice Regan](#)

I feel sorry for the teenagers as those are the ones they are going after.... John key said stop them from going to concerts or R&V and they will soon be lining up for the jab  
This is bullying and blackmailing ... it's disgusting what a government will stoop to  
Over the past two weeks it's desperate measures on the radio and tv constantly saying you need to be vaccinated let alone having job buses outside of KFC etc when Auckland went into level 3 ... jab while you wait  
People should have the right to choose, and there should be no discrimination either way

[Sujean Elgar](#)

My friend ended up in hospital on a drip couldn't stop vomiting....she told the nurse she had just be vaccinated the day before and the nurse dismissed her and said no it wouldn't have anything to do with vaccine and that seems to be the problem here just dismissed like that.

[Chloe Mansfield](#)

My dad now has heart problem after taking your experimental jab.... seems its not sooo safe and effective

[Chris Jacko Jackson](#)

I will do anything I choose, I resist the demands. If we are forced to get this injection, are we really free to choose? If I am forced, I will not go quietly, not because I'm a radical but because I was born with rights that no one has the authority to take. Don't forget that everyone is born with these rights and they are yours to do with what you please. End of discussion.

[Jac Watson](#)

**23 year old had the jab in a Friday and was dead on the Saturday with a heart attack. It's happening soooo often. Young people shouldn't be dying of heart attacks like this!!**

[Duncan Beall](#)

My father in law spent two weeks in hospital severely unwell struggling to breathe he reacted to first jab immediately the doctors said he wasn't going to make it. He did but it was touch and go and since then through friends we are hearing more and more cases on a daily basis who have had severe reactions. It's distressing for us to be treated as a joke in the media either on the news or in the nzh. We are silenced as it's so polarising and it's nothing we have done to cause this. It's insulting to assume we have done all our research online as I'm sure the people in the media don't use microfiches or encyclopaedias. We are real people who know real people that have had things happen to them and these aren't mere coincidences and we are being ridiculed and judged. This is

not the NZ we knew. If you had the novavax we would be first in line to have it but with Pfizer no threats of loss of freedom or friendships will twist our arm. We have seen and know too much.

[Dave Baldwin](#)

Apart from seeing a friend watch (by video) her mother dying from blood clotting because of border restrictions I would like to talk about the adverse events I am experiencing (as are many more no doubt). I want to tell you about the black dog that visits me every day. The overwhelming sense of hopelessness that makes suicide a very real option. The hopelessness caused firstly by the insane policies and use of faulty science that is now being followed by threats of mandated vaccinations and penalties against those that just want to make their own choices, go to work peacefully and be close to their families. Do you really think it is appropriate for Chris Hipkins to threaten that he will hunt us down to jab us and the rest of your government to instill nothing but fear? Do you not think it is time to unleash your press so that they can talk freely about what is really happening here and overseas? Do you think it is time to now say "SORRY" to the team of 5 million?

[Amanda Klein](#)

They're not "side-effects" Jacinda, they're Adverse Events and many are serious. I understand your select committee was presented with a paper showing only 5% ever get reported.

[Bhavisha Patel](#)

I'm not anti vax and am fully vaccinated but it wasn't smooth sailing for me. I had a headache, fever, nausea, dizziness and a sore arm after my first dose. Was much worse after my second dose – all my muscles, joints and nerves had sharp pains, I had heart palpitations and chest pain, nausea, dizziness, a high fever, sore arm and felt lethargic. I am still noticing heart palpitations now and my second dose was almost a month ago – not to mention I'm only 26 and consider myself healthy. It was a horrible experience and I think these more adverse side effects should be openly disclosed and reported so that people know every detail and can make a fully informed decision for their body and life. Again not against the vaccine, just pro open, complete and honest information – perhaps if I knew how common it was, I wouldn't have been so scared at the time

[Michael van Heerden](#)

Side effects lasting one to two days is a joke, I got my first jab because I believed it was the right thing to do, a week on and I still can't do much of anything because I suffer from a light head, I can't do anything strenuous because I feel wiped out and I have to go to sleep, yesterday is a prime example, I slept because I had no choice and I slept for 7 hours, woke up at 4 and by nine thirty I was falling asleep again. Living with a headache is not much fun. My life has changed over this last week for the worse. Who do I thank for reducing my life to short moments of doing anything. I will not get the second jab, the risks outweigh the rewards.

[Julia Bockett](#)

My friend's dad died a week after his second jab. My mother-in-law has ongoing pain in her arm and wakes up with a painful dead arm in the morning, she had her shots weeks ago. Doctors are not reporting to CARM. Why is this being ignored?

[Jess Knight](#)

And what about the poor girl in Auckland that had a seizure 5 days after her 2nd jab? Her seizure was so violent she broke her neck in the bathroom and died as a result. The doctors saying that it wasn't a reaction to the vaccine cause it was 5 days after!! What about her? Her flatmate that found her? And her family Jacinda??? Yes...please...let's talk about this??

Quelle: <https://gumshoenews.com/2021/09/28/jacindas-fakebook-post-30000-comments-expose-vax-injury-and-deaths/>  
20211003 DT (<https://stopreset.ch>)